

FRENTE POLÍTICOS

1. Ritmazo. Esta semana, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, se reunió con la dirigencia del Consejo de la Comunicación, encabezado por **Francisco Casanueva**, en donde estuvo presente el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, **Francisco Cervantes Díaz**, y se abordaron temas relacionados con la creación de empleos y la estrategia para la pacificación del país, además, firmó un convenio de colaboración para el intercambio de experiencias entre la GN y el grupo Ángeles Verdes e hizo un llamado para mantener la unidad y las propuestas rumbo al 2024. También dialogó con el secretario general del SNTE, encabezó mesas de seguridad y hasta emitió recomendaciones por las lluvias. Su agenda no hace pausas.

2. Seguridad y confianza. A horas de que el partido Morena inicie formalmente el proceso de selección de su candidato presidencial para 2024, el presidente **Andrés Manuel López Obrador** aseguró que confía en los aspirantes de ese partido a sucederlo en el cargo. “Yo ya voy a terminar mi ciclo, me voy tranquilo (...) Porque hay relevo. Me puedo ir tranquilo porque cualquiera de los que puedan sustituirme tiene capacidad. Los conozco y van a garantizar continuidad con cambio”, expuso el gobernante. Y lo más importante: insistió en que él es partidario del voto libre, secreto y efectivo, y que no busca permanecer en el poder más allá del 30 de septiembre de 2024, cuando termina el sexenio que encabeza. Si esto es el adiós al dedazo presidencial, aproveche y vote.

3. Llegó el día. En un video enviado a militantes y simpatizantes del partido, **Mario Delgado**, el presidente nacional de Morena, anunció que hoy se llevará a cabo la reunión de Consejo Nacional, máxima autoridad del partido, que definirá el proceso para la elección del coordinador o coordinadora de la defensa de la Cuarta Transformación a nivel nacional. El líder de Morena destacó la importancia de la unidad y la fortaleza del partido durante este proceso, con el fin de estar más organizados que nunca. Enfatizó la responsabilidad histórica de garantizar que el legado del presidente **Andrés Manuel López Obrador** perdure y trascienda a las futuras generaciones. Que, tras la tempestad, rápido llegue la calma. Nomás.

4. De estreno. La importancia que la ciudadanía le da a la política nunca había sido tanta. Para bien de la nación, no sólo la clase política se prepara para el futuro. México estrena modelo con la realización, por primera vez, de unas “elecciones primarias” para definir a un candidato presidencial ciudadano. Este proceso, organizado por el Frente Cívico Nacional, se realizará el 27 de agosto y estará abierto a cualquier persona, incluso a políticos. De acuerdo con **Amado Avendaño**, consejero del FCN, el ganador será inscrito en el mecanismo que la alianza Va por México determine. Los civiles al poder, la nueva fórmula que engrandece, desde ya, al país.

5. Con la mira afinada. Con la intención de impulsar a la región fronteriza y potenciar el *nearshoring* para fortalecer la competitividad de la industria mexicana, el presidente del CCE, **Francisco Cervantes**, se reunió con los gobernadores de las entidades del norte del país. Les externó que ésta es una oportunidad única. De ahí el interés de aprovechar al máximo esta circunstancia. Los gobernadores **Marina del Pilar Ávila**, de Baja California; **Alfonso Durazo**, de Sonora; **Maru Campos**, de Chihuahua; **Miguel Ángel Riquelme**, de Coahuila; **Samuel García**, de Nuevo León, y **Américo Villarreal**, de Tamaulipas, están informados de las necesidades para el real desarrollo económico. No hay pretextos.

